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Unindustria. Question time e sondaggi, domani Assise Fiuggi
e martedì Regina a Roma presenta risultati consultazione
base.
4/11/2011

 
(LZ) UNINDUSTRIA. QUESTION TIME E SONDAGGI, DOMANI ASSISE FIUGGI

E MARTEDÌ REGINA A ROMA PRESENTA RISULTATI CONSULTAZIONE BASE.

(DIRE) Roma, 4 nov. - Si svolgeranno domani a Fiuggi le prime

Assise generali di Unindustria, un'intera giornata dedicata al

confronto interno, a porte chiuse, per dar voce a imprenditori e

manager delle 4.000 aziende associate.

   I lavori, a cui prenderanno parte circa 500 persone, si

apriranno nella mattinata con cinque tavoli di lavoro su

specifiche sessioni tematiche: 'Il modello di rappresentanza:

l'associazione che vorrei'; 'Le relazioni industriali ed il

lavoro: un nuovo lessico per il territorio'; 'Credito e finanza:

un patto di crescita per le imprese'; 'Fattori di competitivita'

del territorio: infrastrutture, internazionalizzazione,

innovazione, politiche di sostegno, reti d'impresa'; 'Nuovo

assetto istituzionale e semplificazione della Pa: regole certe

per le imprese'. Il pomeriggio sara' invece dedicato ad una

sessione plenaria per condividere le tesi emerse dai 5 tavoli di

lavoro, frutto delle proposte e delle idee degli associati

presenti, rappresentanti di grandi, piccole e medie imprese del

Lazio. Previsto anche un question time con interventi di tre

minuti ciascuno per consentire la piu' ampia partecipazione al

dibattito e, infine, un sondaggio rivolto alla platea, che potra'

rispondere ad alcune domande sul modello di rappresentanza piu'

idoneo che l'associazione dovra' esercitare in futuro e su

tematiche di estrema attualita' e di interesse per l'intero

sistema economico del territorio.

   Il documento conclusivo che verra' elaborato al termine delle

Assise generali e l'esito del sondaggio saranno poi presentati

martedi' alle 11.30 a Roma, in via Giulia 142, dal presidente di

Unindustria, Aurelio Regina, e dai vicepresidenti Marcello

Pigliacelli, Domenico Merlani e Gianfranco Castelli.

   "Saremo come una spugna capace di assorbire dal basso, se

vogliamo sara' un'operazione democratica all'interno del nostro

sistema che e' tendenzialmente verticistico. Vogliamo capire se i

nostri assetti sono condivisi dal basso, se c'e' un consenso

sulle priorita' che abbiamo condiviso", ha detto Regina nei

giorni scorsi presentando i lavori dell'Assise.
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